

Registra exportación tropezón (Reforma 27/02/13)

Registra exportación tropezón (Reforma 27/02/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 febrero 2013).- Durante el primer mes de 2013, las exportaciones mexicanas experimentaron su peor caída mensual desde diciembre de 2008, al reducirse 4.89 por ciento con respecto a las alcanzadas en el último mes del año pasado. Esta disminución sólo es superada por la contracción de 14.95 por ciento contabilizada en diciembre del crítico año de 2008, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Este comportamiento se derivó de la combinación de una disminución mensual de 7.77 por ciento en las exportaciones no petroleras y de un aumento de 15.81 por ciento en las petroleras. Al interior de las exportaciones no petroleras, las manufactureras registraron una caída mensual de 7.90 por ciento -su descenso más pronunciado en 49 meses-, que se originó de reducciones de 4.43 por ciento en las ventas al exterior del ramo automotriz y de 9.31 por ciento en el resto de las manufacturas. Para Alejandro Cervantes, economista para México de Banorte-IXE, el reporte del Inegi confirma su perspectiva de que las exportaciones manufactureras podrán disminuir sustancialmente su ritmo de crecimiento durante el primer trimestre del año. En particular, explicó, la divisa mexicana ha presentado una importante apreciación en los últimos dos meses y esto implica que las exportaciones manufactureras mexicanas podrían verse mermadas por este factor. La debilidad de la demanda externa afecta a las exportaciones manufactureras en enero, dijo. De igual forma, el consumo privado en Estados Unidos ha presentado una importante desaceleración en los últimos meses, un fenómeno que se verá reflejado en una menor demanda externa por productos manufactureros del País. Por otra parte, el mayor dinamismo que se observó en las importaciones de bienes de consumo, aunado al incremento observado en las compras externas de bienes de capital, hace pensar a Cervantes que la demanda interna será el principal motor de crecimiento de la economía mexicana durante el primer trimestre del año.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo